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2021～2022年度  RI会長  シェカール・メータ　

RIテーマ  　　　　　　　奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために　　

クラブテーマ 「会員の健康と地域リーダーの育成、

　　　　　　　そしてロータリーの基本、規律を大切に」 
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会長挨拶

司会：　田村康晃君

石井（司）君、遠藤君

(＊出席免除会員の欠席者　山本君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２６/３０　　 　　　８６．６７%　　　　２８/３０　　 　　　９３．３３%

２９/３１　　 　　　９３．５０%　　　　　　　　  　　　　　３２名

１１月２５日　　加藤正幸君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

ー三島とコラボして『食べ物ってドコから来るの？野菜にも

子供達にも夢がある、食育、夢育をタイトルに、野菜取り競

争、マジシャンショー、貧困家庭に、暮れにかけての食品

の提供』の準備を進めています。一昨年の実績で1日参加

人数は2000名でした。今回は、ロータリー奉仕デーは一緒

にやりましょう、と約束してある、長泉RC、三島RC、三島西

RC、伊豆中央RCに声掛けをしたところ、全クラブが協賛

してくれました、各クラブ共、理事会承認を今月中に諮り

正式に決定して頂きます。

　　各クラブには会員1人1品の食糧品か日用品か野菜の

提供をお願いしました。協賛金のお願いもしてあります。

RC以外にも、肉、食品、日用品の提供会社も声を上げて

くれているそうです。パンフレットは12月1週目に出来上が

り、各幼稚園、小学校低学年生、おたまちゃん食堂利用

者に12月第2週にパンフレットが配られます。イベントは静

岡新聞に１週前に事前に掲載されます。

　この事業は、今年の地区目標である、ロータリー奉仕デ

ーの他の奉仕団体と複数のRCとの合同奉仕、および公共

電波等の公共イメージアップ、25％以上の一般人参加な

ど全ての条件を満たします。正式には、藤川社会奉仕委

員長が12月第1週までに関係者との打ち合わせを終了し、

詳細な説明と報告をしてくれます。主体クラブとして、皆さ

んのご協力をお願いします。

本日、例会前に次年度、理事の指名委員会が開催されま

した。原案通り、選任されました。12月第1週の年次総会で

発表されます。第1グループ、次次年度ガバナー補佐候

補が推薦されました。

　ウイズコロナの中で、ロータリ

ーも次年度に向けた動きが始

まりました、当年度も年初計画

したクラブの活動が動き出しま

した。

　社会奉仕委員会が1ヶ月後の

12月19日に奉仕デーをSBSマ

イホームセンターでおたまちゃ

ん食堂とSBSマイホームセンタ 会員誕生日

野村諒子君：月を見ましたか？140年ぶりの天体ショー、

生かされている命だと感じます。大切にしましょう！

伊丹雅治君：テーブル会に参加し家に帰ったら、子ども達

に「パパいいにおいがするよ」と言われました。

原兄多君：先週はRLI委員会の卓話でした。14日に2回目

のRLIが終了しました。あと1回頑張ります。

Dテーブル：テーブル会を加茂川町の金精で行いました。

モクモクの煙を浴びながら親睦を深めることができまし

た。

スマイルボックス

　　会長 米山晴敏　 幹事 仲原実圭



今日の料理

ロータリー、いつの間にか25年

大谷がMLBアメリカンリーグでのMVPを満票で受賞した記

念すべき日です。

私のどうでもいい駄話よりもその話題で盛り上がりたい、とい

うのが本音です。

添付写真は一昨年8月ダラス・グローブライフパークで。

①みしまプラザホテル時代（2004年6月まで）

三島市加屋町でガソリンスタンドを経営されていた長崎さ

んに誘われて入会しました。

澤田会長、兼子幹事の時代です。

三島南ロータリークラブ　でした。みしまプラザホテルでの例

会はスムースでした。でもホテルの事情で会場変更を余儀

なくされました。

メンバーも1996年6月までには62人にまで増えていました。

ただその年の6月末で何人か退会され58人で97－98年度

がスタートしています。

②三島グランドホテル時代（2004年7月から2008年6月）

20周年を迎えるにあたってクラブ名の変更が討議され始め

ました。

07－08年度が古屋年度。

2008年4月から「せせらぎ三島ロータリークラブ」となりまし

た。

またまた三島グランドホテルから別の会場を探さねばならな

いという状況になりました。

③ブケ東海三島時代（2008年7月から2017年6月）

大房正治年度から食事が一段と普通以上になったブケへ

の移動です。

いよいよ20周年を迎えるための準備が始まり、月に一度は

古屋さんのミロクの会議室で打ち合わせです。

2009年6月7日に20周年記念式典が開催されました。

④呉竹時代（2017年7月から今に至る）

ブケ東海廃業に伴い移転を。何か所かの会場を検討しまし

た。結果、呉竹さんでお世話になっています。皆さんご承知

のとおりです。

山口辰哉君

卓話 委員会報告

会員増強維持委員会　　　　　　　　　　服部光弥君

本年度がスタートして5か月が経過しました。クラブ
の奉仕活動、親睦活動を活性化させるためにも、改
めて会員増強を強く推進していきます。そのためにも
皆様からの人財の紹介が欠かせません。
よろしくお願いいたします。　　

親睦活動委員会　　　　　　　　　　　　原　兄多君

12月17日のクリスマス家族会について、出欠席が
まだの方はよろしくお願いいたします。
12月3日が締日となります。


